



今年度のキーワードは「〇〇し合う「チーム福野」 みんなの笑顔のために」

校長

8日には1学期の始業式、9日には入学式を行い、全校児童が614名と教職員64名で令和7年度がスタートしました。始業式と入学式には、次のような話をしました。

今年度の福野小学校のキーワードは「〇〇し合う「チーム福野」 みんなの笑顔のために」です。

一人だけでは、なかなかできないことでも、みんなで力を合わせると、大きな力になります。一人では持つことができない大きくて重たい物も、二人、三人と多くの人なら、楽に持ち上げることができます。

あ ちーむ ふくの
 『〇〇し合う 「チーム 福野」
 えがお
 ~みんなの笑顔のために~』

「〇〇し合う」とは、例えば「聞き合う」「話し合う」「声を掛け合う」「助け合う」「教え合う」「考え合う」……などということです。一人では到底できなかつたことでもみんなが一緒にあって、力を合わせれば、できるようになります。「チーム福野」とは、福野小学校全体です。その中には、小さなグループやチームがあります。1年生、2年生、……という学年というチーム、グループがあります。さらに、学級があります。学級の中には、いろいろな係やグループがあります。それぞれのチームで思いやりの心をもって助け合っていけば日本一の学級・学年、さらには学校を築くことができます。

そのために大切なことは、自ら考え 判断し 進んで行動することです。

さあ、今年1年間かけて、みんなで、力を合わせて、「〇〇し合い」、笑顔あふれる学級や学年、学校をつくり、お家の方や地域の方々にも笑顔を届けましょう。

キーワードを達成するために、教職員が一つのチームとなって子供たちを支援していきます。

保護者、地域の皆様には、子供たちの健やかな成長を支えていただきますよう、ご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。



の主な行事予定



17日(土) 運動会

20日(火) 運動会予備日②

18日(日) 運動会予備日①

23日(金) 避難訓練

19日(月) 振替休業日

25日(日) 「子ども110番の家」ウォークラリー

各月の詳しい予定につきましては、ホームページの「行事予定・日程変更」にてアップしていますので、ご確認ください。

「〇〇はだめ！」ではなくて……～自立して情報社会を生きるために～

情報教育担当

「宿題しないとゲームはしちゃだめ！」ファミコンが登場してから40年以上経った今でも、こんな声かけがどのご家庭でも行われていると思います。昔はゲームだけだったのが、今では子供たちがタブレット端末やスマートフォンを持っていることも増えてきたので、「〇〇はだめ！」と言いたくなる場面がますます増えてきていると思います。「ネット上に書き込んじゃだめ！」「課金はしちゃだめ！」等々…。おそらく多くの親御さんがこんな声かけをしたくなる経験はあると思います。

しかし、このような言葉がけを続けると親御さんに隠れて危険なことを始めるケースが増えてしまうとの話があります。「〇〇はだめ！」は、他者が相手に対して禁止をする表現です。子供たちが自律して守ろうという意識が育たないことも原因ではないかと言われています。また、「ネット上での知り合いに会いに行く」等、親御さんの想像の及ばないことまで禁止することは難しいからです。ではどう声かけすればよいでしょうか？

私は、「〇〇したらどんなことになると思う？」と子供たちに想像してもらうことが大切だと考えています。例えば「宿題をせずにゲームをしたらどうなると思う？」と子供に尋ねると、「夜、時間がなくなって適当に宿題をしてしまう。」といった返答があるかもしれません。そこで、「じゃあ、どうすればいいと思う？」と問い合わせることで、子供たちは立ち止まって考えるきっかけとなるでしょう。「ぼくは先に宿題をした方が落ち着いて勉強できる。」「ぼくはどうしても先にやりたいから、ゲームをやる時間を決めて、勉強をする時間を確保したい。」きっと、その子その子のアイディアが聞かれるでしょう。そのアイディアを尊重してあげたいものです。そうするうちに、最初は親御さんの問い合わせであったとしても、そのような問い合わせを続けるうちに「〇〇するところだから、自分は…」と自律的に子供たちは考えてくれることでしょう。

子供たちが自律して情報社会を生きる力を「デジタルシティズンシップ」と言います。本校でもこの力の育成を目指して、子供たち自身が考える力を身に付けられるよう指導していきます。

高学年がんばろう集会（5・6年生）4/15（火）

各委員会の委員長が、校長より任命証を受け取りました。各委員長からは決意表明がありました。その後、委員会ごとに自己紹介を行いました。5、6年生が高学年として、よりよい学校になるように、学校の活動に参加していく気持ちを高めました。

教育活動あれこれ

令和7年度 入学式 4/9（水）

ランドセルを背負い、真新しい制服を着た1年生95名が入学しました。式典で行われた呼名で、元気な返事とともに立ち上がる新1年生を、在校生は温かく見守り、迎えました。

式典が終わると新入生の表情に笑顔が戻り、これから始まる新たな学校生活への期待で胸を膨らませていました。



交通安全教室 4/16（水）

1年生は、警察署の方から安全な道路の歩き方や信号のある交差点の渡り方を教えていただきました。

